
                            

 

海関連でもう一つ、天草町の西海

岸に沈む夕日をご紹介致します。 

苓北町から天草町に向けて、車を

走らせると、西海岸（サンセット

ライン）にたどり着きます。 

ここ西海岸は、深い入り江に大小

のゴツゴツした岩が並んでおり、

高い波に洗われて水しぶきを上げ

る様子がとても豪快な景観です。

私のお気に入りは、西海岸沿いに

ある、喫茶店『BLUE GARDEN』前 
からの眺めです。紺碧の水平線に 

夕日が沈む風景はまさに絶景。 

何度見ても言葉を失ってしまう

ほど感動します。 

 

 

 

天草には、他にもたくさんの海が

楽しめるスポットがあります。 

この尊い海を守る為に、サーファ

ーの方々を始め、たくさんの街の

みなさんがゴミ拾い等の活動を 

されています。 

『目の前にゴミが落ちていたら 

拾ってゴミ箱へ捨てる』という 

とてもシンプルなことで、海や 

生き物が守られるのですから、 

私も自分に出来ることをどんどん

実行していこうと思います。 
 

この夏、天草にお越しの際には、

ぜひ海や夕日等、天草の自然を 

めいっぱい満喫して頂けると嬉し

いです。来年も再来年もこの先 

ずーっと、私達の尊い海が綺麗な

海であり続けますように…☆ 

みなさまこんにちは。この夏、いかが

お過ごしでしょうか。 

夏バテしている…そこのあなた！ 

疲れた時こそ天草の碧い海を見て 

癒されて下さい！この時期は太陽の

強い日差しを受け、海面がよりいっそう

キラキラしていていますよ。 

 

 

 

 

 
 

今月は、そんな天草の海を守る素敵な

活動を通して、天草の海の尊さ・素晴

らしさをお伝えできれば…と思います。 

 

空港から苓北町へ車を走らせ約 40 分。
通称『KDD』と呼ばれる白木尾海岸 
では、4年ほど前から毎月第 2日曜日
の午前中、サーファーの有志の方々が

集まり、率先して海岸のゴミ拾いをさ

れています。 

 

 

 

 

 

 

 

KDDは天草の海岸の中でも比較的、 
波が立ちやすく、私が訪れたこの日も

数名の方がボディーボードを楽しん

でいらっしゃいました。 

私は海岸沿いに敷き詰められた、たく

さんの石とテトラポットをつたいな

がら、海岸へと降りてみました。 

普段、海岸沿いをドライブすることは

あっても、なかなか海岸まで降りるこ

とがなかった私。『ザザザ～』っと 

目の前に打ち寄せる波がとても新鮮

で、子どものようにジャブジャブと 

足を浸して遊びました。 
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ですが、辺りを見渡すと、この日も 

ペットボトルや木々、ライター等が

打ちあげられていました。 

この活動を管理されて 

いる新井さんのお話に 

よると、場所によっては、針がつい

たままの注射器や硫酸入りのタンク

が打ち上げられていることもある 

そうです。 

夏休みは大人だけでなく、たくさん

の子ども達も海水浴に訪れます。 

もし、子ども達が何も知らずに危険

なものを手にしたら…新井さんは 

この活動が海を守るだけでなく、

そんな危険から子ども達や、自分自身

も守ることに繋がると話して下さい

ました。 
         

また、以前、新井さんは海岸沿いの

テトラポット付近で、海から陸へ、

陸から海へと何度も行ったり来たり

しているウミガメの足跡を発見しま

した。ウミガメは産卵の為に上陸し

たものの、テトラポットにぶつかり 

産卵場所が見当たらず、海へ帰って

はまた産卵場所を探しに陸へ戻るの

を繰り返していたのです。その足跡

を見た新井さんは、人間が便利に 

生活しているツケが自然に表れてい

ると思ったそうです。 

KDD の他にも牛深の茂串海岸等、 
天草にはウミガメが産卵の為に上陸

する海岸がいくつかあります。 

趣味でシーカヤックをする知人は、

カヤックで沖に出ると、時々、ウミ

ガメに出会うことがあると話してい

ました。 

最近では、飛行中、機内から赤潮を

目にすることも増え、報道でもよく

海の異変が伝えられています。 

そんな今だからこそ、普段、身近に

ありすぎて気付けずにいた、天草の

海の豊かさを改めて感じます。 
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皆さま、こんにちは！毎日毎日気温の高い日が続いていますが、暑さに負けず元気にお過ごしでしょうか？ 

さて、私事ではございますが…７月末をもちまして天草エアラインを退職致しました。これまでお世話になった 

たくさんの方々に、この場をお借りして感謝の気持ちをお伝えしたくつぶやかせて頂きます。 

天草エアラインで念願の客室乗務員として勤務し、たくさんの人と出会い、人の繋がりや温かさを感じた４年間 

でした。地元天草の方・リピーターの方も多く機内でお会いする度に 

家族のような親しみを持つようになり、お客様からの「ありがとう！」 

「お疲れさま！」のお声や、たくさんの笑顔にいつも元気をもらい、この 

仕事をしていて本当に良かったと思う瞬間でした。地元の航空会社にしか 

ない人との繋がりや温かさを感じながら、イルカ号に乗って空を飛ぶこと 

ができたことを本当に幸せに思っています。今後は天草を離れますが、 

これからも天草エアラインを宜しくお願い致します。 

4年間、本当にありがとうございました（＾_＾）    中村 結香 

  

8月 6日から 19日までの間、天草-福岡間増便に伴い、

各便のダイヤが変更となります。 

詳しくは時刻表をご覧ください。 

さぁ、きみはゴールまで 

たどりつけるかな～？ 


